

Ein Kater für die Ohren

Familienoper: „Der Gestiefelter Kater“

*Premiere am So., 08.05., 18.30 Uhr, Opernhaus Düsseldorf, Heinrich-Heine-Allee 16 a,
Düsseldorf-Altstadt, ab 6 J., Tel. 0211.892 52 11, www.rheinoper.de*

Er zieht die Stiefel an und erobert die Welt ... In der neuen Familienoper der Deutschen Oper am Rhein verhilft der schlaue gestiefelte Kater seinem Herrn durch List zu Reichtum und Glück – und das auf singende Weise. Das volkstümliche Märchen wird in der Opernfassung des katalanischen Komponisten Xavier Montsalvatge als spannendes Spektakel auf die Bühne gebracht. Svenja Tiedt hat die Oper sehr fantasie- und humorvoll, temporeich und aufwändig ausgestattet inszeniert. Es zischt und kracht, Flammen schlagen hoch, hiphoppende Kaninchen sorgen für Aktion. Auch die Musik von harmonischen Walzerklängen bis zu lautem Tschingbumm sorgt bei Jung und Alt für mitreißenden Hörspaß. Sogar der Kater singt eine bezirzende Arie für die Prinzessin, die sich beinahe in ihn verliebt. „Eine Oper mit allem drum und dran“, sagt Maike Fölling von der Musiktheaterpädagogik. Im Duisburger Haus ist die Märchenoper erfolgreich gestartet, auch in Düsseldorf läuft der Kartenverkauf gut an.
Miau. *ds*